



Jornadas de Victoria en Naciones Unidas



Durante su última jornada en Nueva York, el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, compartió con los miembros de la misión permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, a quienes agradeció por el trabajo realizado, determinante para el éxito obtenido durante estas jornadas.

Alina Perera / Yaima Puig, 24 de Septiembre de 2023

NUEVA YORK.- Jornadas de muchas emociones, victorias y cariño ha vivido la delegación cubana que acompaña al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante estos días del 78 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El éxito de todas ellas, ha gravitado también en gran medida en el trabajo constante y sumamente profesional que realizan en esta ciudad los diplomáticos cubanos. A ellos, en la noche de este sábado, agradeció y felicitó el Jefe de Estado, “si no hubiera sido por ustedes, no hubiera sido posible la victoria de estas jornadas”, les dijo.

“Para ustedes todo nuestro reconocimiento, felicitaciones y gratitud por el apoyo que en todo momento nos dieron”, les aseguró avanzada la noche de este sábado, la última de esta visita a las Naciones Unidas del Presidente cubano.

Recuerdo claramente el día que llegamos, hace casi una semana, evocó el dignatario, y entonces “les aseguramos que gracias al trabajo de ustedes Cuba iba a tener un buen desempeño en la Asamblea General de las Naciones Unidas y una victoria en el ámbito político, y eso se ha logrado”.

La manera en que se alzó la voz de Cuba -significó-, en el debate general, y también en otras reuniones paralelas, fue algo gratificante, como también lo fue tener la oportunidad de hablar no solo en nombre

de nuestro país, sino también del Grupo de los 77 y China.

El trabajo realizado estos días en Naciones Unidas, además de ratificar el éxito de la recién concluida Cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del G77 en La Habana, constituyó una vez más un respaldo a la lucha de la Mayor de las Antillas contra el injusto bloqueo y la inclusión de la Isla en la lista de estados supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Sobre eso comentó también Díaz-Canel a nuestro personal diplomático, con quienes compartió además su satisfacción por los encuentros sostenidos por la delegación cubana con representantes de diferentes sectores de la sociedad estadounidense, en los cuales se complementaron mucho más los vínculos.

“Una vez más Cuba se ubica en un lugar cimero en las relaciones internacionales y en un lugar cimero entre los países del Sur, y eso también ha sido gracias a ustedes”, le ratificó el Presidente cubano.

“Gracias, otra vez, y felicitaciones.”



Foto: Alejandro Azcuy.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**